



#Legislativo

Hoy definen la permanencia de Creel al frente del Congreso

POR YVONNE REYES

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados Ignacio Mier Velazco, informó que se acordó citar este jueves al presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, a reunión para darle derecho de réplica y dialogar sobre su decisión de impedir el acceso de militares armados al salón de sesiones para rendir honores a la bandera el pasado 1 de febrero.

“Con ese propósito vamos a escucharlo, qué es lo que él tiene que decirnos después de que han pasado ya ocho días de esto, antes de iniciar el procedimiento (de remoción)”, dijo.

Este miércoles, en una conferencia de prensa dada por el también coordinador del grupo parlamentario de Morena, argumentó que la mayoría parlamentaria ha defendido siempre el debido proceso y que por eso se acordó escuchar a Creel como paso previo a tomar una decisión “de carácter jurídico”.

El pasado primero de febrero, el diputado presidente negó el ingreso de la banda de guerra y escolta de la Secretaría de la Defensa Nacional al salón de plenos, debido a que los militares portaban sus fusiles y el reglamento de la Cámara de Diputados prohíbe la entrada de personas armadas.



FOTO: CUARTOSCURO

Santiago Creel buscará “darle la vuelta a la página” con un acuerdo que sirva, al mismo tiempo, para impulsar protocolos de actuación de los militares en el Congreso de la Unión.

Por impedir el acceso de militares armados al salón de sesiones el pasado 1 de febrero, buscarán acuerdo un acuerdo en diálogo abierto

Por ello, diputados de Morena y PT exigieron la remoción del legislador panista como presidente de la Mesa Directiva, aunque no cuentan con la mayoría calificada de dos terceras partes para cesarlo.

Mier subrayó que el derecho de los diputados a pedir la destitución de Creel está a salvo, pero

insistió en la conveniencia de conversar con él.

“Es un diálogo con él, platicar con él, así se deben hacer las cosas, el parlamento vive de eso, de hablar, de hablar, la política se hace a partir de acuerdos, diálogo, no solamente de formalidades”, agregó.

Mier dijo que a Santiago Creel se le tiene cariño y en tono irónico expresó, “porque lo queremos, sí...a la orilla”.

Pide paz a Morenistas

Por su parte, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, confió en superar diferencias con legisladores de Morena y PT, que demandan su destitución, debido a que impidió el acceso de militares armados al salón de sesiones, el pasado primero de febrero.

Creel, quien este jueves sostendrá una reunión con los



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	8	09/02/2023	LEGISLATIVO

coordinadores de todos los grupos parlamentarios en el seno de la Junta de Coordinación Política, pidió ya “darle la vuelta a la página”.

En conferencia de prensa, el panista precisó que el encuentro con los líderes parlamentarios fue convenido por ambas partes para aclarar malentendidos y acordar protocolos para la participación de elementos de las fuerzas armadas en ceremonias dentro del recinto.

“Vamos a tratar, entre otras cuestiones, el día de mañana en la Junta; es algo convenido y hemos venido aclarando algunas diferencias que se suscitaron y que, al calor de la sesión pasada, era obvio que hubo expresiones inconvenientes, pero que para mí la vuelta de la página está, digamos, dándose, y ya mañana habrá otra página de esta situación”, expresó Creel Miranda.

Asimismo, dijo que durante la reunión de este jueves con la Jucopo, se tratará de llegar a un acuerdo sobre actos protocolarios de futuras ocasiones.

“Si de esa reunión sale un acuerdo para protocolos futuros y, eventualmente, una iniciativa que nos permita ordenar el ceremonial de la rendición de honores a la bandera con personal militar, yo creo que estamos dando un gran paso y les vamos a solucionar a muchos presidentes y a muchas asambleas problemas que puedan tener en el futuro”.